



Joaquín Sánchez Mancera

*Subdirector Económico y de Servicios Generales
Hospital Universitario Virgen de la Victoria*



Desde 2023 es Subdirector Económico del Hospital Universitario Virgen de la Victoria de Málaga con plaza estatutaria fija de Ingeniero Industrial en el Servicio Andaluz de Salud. Es Ingeniero Industrial y Graduado en Administración de Empresas por la universidad de Málaga, desarrollando la mayor parte de su carrera profesional en la gestión técnica y económica de grandes edificios singulares públicos, habiendo trabajado también en proyectos internacionales de energías renovables fuera de España



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
INGENIERÍA HOSPITALARIA